

BDKJ-Bundesstelle · Büro Berlin · Chausseestr. 128/129 · 10115 Berlin

An die Mitglieder des Deutschen Bundestages
der Bundestagsfraktionen von
CDU/CSU
SPD
Bündnis 90/Die Grünen
FDP
Die Linke

Düsseldorf Carl-Mosterts-Platz 1
40477 Düsseldorf
fon 0211.4693-0
fax 0211.4693-120

Berlin Chausseestr. 128/129
10115 Berlin
fon 030.2887895-0
fax 030.2887895-5

Telefon: 0 30 2 88 78 95 0

E-Mail: berlin@bdkj.de

Datum: 17. Oktober 2023

Bundesvorstand

**„Die Welt ein Stückchen besser machen“ - Bundesweite 72-Stunden-Aktion des
BDKJ | 18. - 21. April 2024 | Save the Date!**

Sehr geehrte*r Bundestagsabgeordnete*r,

„Lasst uns was bewegen in 72 Stunden“ und gemeinsam die „Welt ein Stückchen besser machen“. Das ist Leitgedanke und Ausgangspunkt der 72-Stunden-Aktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ), die vom 18. bis 21. April 2024 im gesamten Bundesgebiet stattfindet. Engagiert, motiviert und mit purem Tatendrang geben Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene dabei ihrem Glauben Hand und Fuß und setzen bundesweit tausende soziale Projekte um. Beim Organisieren eines Food-Festivals mit Geflüchteten, beim inklusiven Umgestalten eines Spielplatzes oder Barfußpfades der Gemeinde, beim auf die Bühne bringen eines Theaterstücks mit Senior*innen und in vielen anderen Projekten mehr - mit der 72-Stunden-Aktion wird auch im kommenden Jahr deutlich, mit welcher Leidenschaft sich junge Menschen konkret vor Ort in ihren Sozialraum einbringen und sich 365 Tage im Jahr mit und für unsere Gesellschaft engagieren.

Eine Aktion mit Tradition

Wie wertvoll dieser Einsatz ist und was junge Menschen innerhalb weniger Tage gemeinsam erreichen können, zeigt die größte Sozialaktion Europas seit dem Start in den 1990er Jahren. Allein bei der letzten bundesweiten 72-Stunden-Aktion im Jahr 2019 setzten mehr als 160.000 junge Menschen in 3.400 Gruppen vielfältige Projekte um. Dabei engagierten sich junge Menschen aus den Jugendverbänden im BDKJ und darüber hinaus. Beim letzten Mal haben außerdem 4.500 junge Menschen in 47 internationalen Gruppen aus Afrika, Asien, Südamerika und dem europäischen Ausland an der Aktion teilgenommen. Die 72-Stunden-Aktion blickt somit auf eine bewährte Geschichte des gesellschaftlichen Engagements junger Menschen zurück, das weit über unsere Landesgrenzen hinaus wahrgenommen wird und 2019 zudem mit dem renommierten Medienpreis „Bambi“ in der Kategorie „Unsere Zukunft“ ausgezeichnet wurde.

Drei Tage sind nur der Anfang

Mit der kommenden 72-Stunden-Aktion wollen wir eben dieses Engagement fortführen und - zusammen mit unseren Verbänden, Aktionsgruppen und Partner*innen aus Politik und Zivilgesellschaft - erneut im gesamten Bundesgebiet zahlreiche lebensweltorientierte Projekte auf den Weg bringen. Gemeinsam im Einsatz für andere und mit anderen und überall dort, wo Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene auch sonst im Alltag unterwegs sind.

Dich schickt der Himmel

Sehr gerne und aufs herzlichste möchten wir Sie schon heute einladen, vom 18. bis 21. April 2024 mit dabei zu sein und das soziale Engagement junger Menschen vor Ort in Ihrem Bundesland aktiv mitzuerleben. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich das Datum der 72-Stunden-Aktion 2024 fest in Ihrem Kalender notieren und die eine oder andere Aktionsgruppe in Ihrem Wahlkreis besuchen.

Alles Wissenswerte rund um die 72-Stunden-Aktion - inklusive Informationen über alle bereits beteiligten und noch kommenden Aktionsgruppen - finden Sie kompakt unter www.72stunden.de. Hier finden Sie zudem eine interaktive Karte der Diözesen mit allen wichtigen Kontakten zu unseren Ansprechpersonen vor Ort, um etwaige Besuchstermine direkt absprechen zu können oder zu geplanten Aktionen ins Gespräch zu kommen. Alternativ können Sie sich auch bei uns im Berliner Büro melden, wir vernetzen Sie gerne mit den Ansprechpartner*innen vor Ort.

Für weiterführende Informationen zum BDKJ und unsere 72-Stunden-Aktion steht Ihnen zudem unser Berliner Büro der BDKJ-Bundesstelle jederzeit hilfreich zur Seite.

In Vorfreude auf Ihr Dabei-Sein und mit herzlichen Grüßen



Lena Bloemacher
BDKJ-Bundesvorsitzende



Daniela Hottenbacher
BDKJ-Bundesvorsitzende



Dr. Stefan Ottersbach
BDKJ-Bundespräsident



Gregor Podschun
BDKJ-Bundesvorsitzender

Über den BDKJ: Der BDKJ ist Dachverband von 17 katholischen Jugendverbänden mit rund 660.000 Mitgliedern. Er vertritt die Interessen von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Kirche, Staat und Gesellschaft. Alle Infos unter www.bdkj.de

katholisch.
politisch.
aktiv.

www.bdkj.de